
CONVEGNI                                                             
RISORSA PICCOLA INDUSTRIA                                            
Il Presidente informa i presenti che il 15  e  16  prossimi  avr…    
luogo a Bologna un convegno sul tema "Risorsa Piccola Industria".    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Considerato l'interesse della materia l'autorevolezza dei relato-   
ri, il Presidente invita i presenti  a  fornire  in  tempi  brevi   
eventuali adesioni. Il Consiglio prende atto  dell'informativa  e   
conferisce al Presidente il mandato di raccogliere eventuali ade-   
sioni all'iniziativa di cui in narrativa.                           
ENEA                                                                
Il Presidente informa i presenti di aver avviato con l'ENEA  con-   
tatti volti ad esaminare possibili forme di collaborazione con la   
Sviluppumbria nel settore dello sviluppo socio-economico del ter-   
ritorio e della produzione e diffusione  dell'innovazione  tecno-   
logica, con particolare riferimento ai settori produttivi di mag-   
gior rilievo per la Regione Umbria. L'ENEA,  conclude  il  Presi-   
dente, ha comunicato il proprio interesse a concretizzare la  de-   
finizione di tempi e modalit… di  collaborazione  con  la  nostra   
societ…, tenendo anche presenti le finalit… dell'esistente accor-   
do-quadro stipulato il 27.10.84 con la  Regione  dell'Umbria.  Il   
Consiglio prende atto ed invita il Presidente  a  proseguire  ne-   
gli avviati contatti.                                               
CENTRO MODA                                                         
IRIT                                                                
Il Presidente ricorda che con delibera del 18.12.86 questo Consi-   
glio autorizzava il rinnovo all'IRIT,  nella  persona  del  Prof.   
Vinicio Bottacchiari, l'incarico di fornire la  necessaria  assi-   
stenza per la Campagna Soci e  l'avviamento  del  Centro  Servizi   
Moda di Corciano. Ultimati  i  Lavori,  l'IRIT  ha  trasmesso  la   
fattura relativa (L. 13.000.000+IVA). Il  Consiglio,  preso  atto   
dell'informativa, sentito il parere favorevole del Direttore, al-   
l'unanimit…                                                         
                          AUTORIZZA                                 
Presidente e Direttore, per quanto di competenza, a procedere al-   
la liquidazione dell'importo di cui in narrativa.                   
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                             
MISSIONE UNGHERIA                                                   
Il Presidente informa i presenti che il Consorzio Umbria  Produce   
organizza dal 23 al 28 ottobre a Budapest un sfilata di moda  se-   
guita da incontri commerciali con i compratori di stato e  membri   
del Ministero Commercio Estero Ungherese. Il Consorzio,  prosegue   
il Presidente, ha portato a conoscenza di ci• le proprie  aziende   
del settore tessile e calzaturiero raccogliendo consensi  per  la   
partecipazione a tale iniziativa, ritenuta dal  Consorzio  stesso   
il primo valido tentativo a livello regionale per introdursi  nei   
paesi dell'Europa dell'Est, di cui  l'Ungheria  rappresenta  cer-   
tamente il mercato pi— disponibile ed aperto  verso  l'occidente.   
Umbria Produce, conclude il Presidente, avanza  per  tali  motivi   
richiesta di un contributo sulle spese che sono state preventiva-   
te complessivamente in L. 48.320.000 e invita la Sviluppumbria  a   
segnalare eventuali nominativi per la partecipazione alla missio-   
ne.                                                                 
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto  dell'informativa, sentito il parere favorevole del Diretto-   
re, all'unanimit…                                                   
                            DELIBERA                                
di partecipare all'iniziativa di cui in narrativa mediante attri-   
buzione al Consorzio Umbria Produce  di  un  contributo  di  Lire   
30.000.000 (trentamilioni), conferendo al Presidente  il  mandato   
di raccogliere eventuali adesioni per la partecipazione, in  rap-   



presentanza della Sviluppumbria, alla missione.                      
CONSORZI FIDI ED EXPORT                                              
PROGETTO AMERICA 87                                                  
Il Presidente fornisce ai presenti ampia  informativa  in  ordine    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

alla recente partecipazione della missione Sviluppumbria  al  New   
York Pr‚t. Dall'esperienza maturata in tale  occasione,  prosegue   
il Presidente, emerge la necessit… di ridefinire il  ruolo  della   
Sviluppumbria nel settore dell'export al fine  di  realizzare  il   
necessario coordinamento degli interventi, anche alla luce  della   
attivit… svolta nella regione da altri enti preposti all'organiz-   
zazione di scambi e contatti commerciali con l'estero.              
Si apre un'ampia discussione nel corso  della  quale  i  presenti   
intervengono per esprimere i propri punti di  vista  in  materia,   
valutando le notizie fornite in merito dal Presidente.              
Al termine il Consiglio, prendendo atto dei parere espressi         
                            DICHIARA                                
di ritenere necessario un approfondimento complessivo  del  ruolo   
della Sviluppumbria nel settore export, nonchŠ  un  coordinamento   
dell'attivit… svolta dalle organizzazioni preposte in Umbria  al-   
lo sviluppo dell'export, con particolare attenzione  ai  Consorzi   
Umbria Export ed Umbria Produce; quanto  sopra,  in  collegamento   
con il competente Assessorato regionale.                            
ILFE                                                                
Il Consigliere Raiconi chiede notizie, che  vengono  fornite,  in   
merito agli sviluppi della pratica ILFE, esaminata nel corso del-   
l'ultimo Consiglio, e sollecita un intervento presso la FIAS.       
COREFI                                                              
Il Direttore, Consigliere Agostini, su invito del Presidente, il-   
lustra l'istruttoria datata 30.9.87 redatta dagli uffici in ordi-   
ne alla richiesta avanzata dalla CO.RE.FI. - Cooperativa Regiona-   
le Fidi a r.l. di Perugia, tendente ad ottenere un contributo  di   
L. 50.000.000 ad alimentazione del Fondo rischi della stessa, che   
dovr… consentire l'attivazione di garanzie a favore  dei  commer-   
cianti associati, per facilitarne l'accesso al credito. Il Diret-   
tore in particolare fa presente che la richiesta COREFI Š assimi-   
labile, come tipologia d'intervento, a  quelli  effettuati  dalla   
Sviluppumbria a valere sul "Fondo per interventi nel settore com-   
merciale" individuato nei nostri programmi, approvati  dalla  Re-   
gione nell''81 e '82,  con  una  dotazione  complessiva  di  Lire   
700.000.000. La richiesta della Cooperativa, conclude il Diretto-   
re, appare meritevole e degna di considerazione;  ogni  decisione   
in merito andrebbe per• subordinata ad una specifica richiesta da   
parte della Sviluppumbria alla  Regione  per  valutarne  la  con-   
formit… alla programmazione regionale nel settore del  commercio.   
Si apre la discussione al termine della quale il Consiglio, preso   
atto dell'informativa, sentito il parere favorevole del  Diretto-   
re, all'unanimit…                                                   
                            DELIBERA                                
- di dichiarare la disponibilit… della Sviluppumbria ad esaminare   
la richiesta avanzata dalla  CO.RE.FI.  -  Cooperativa  Regionale   
Fidi a r.l. di Perugia, tendente ad ottenere un contributo di  L.   
50.000.000 ad alimentazione del Fondo  rischi  della  Cooperativa   
medesima; - di ritenere preventivamente necessario verificare  la   
conformit… dell'operazione alla programmazione regionale nel set-   
tore del commercio.                                                 
IMMAGINE AZIENDALE                                                  
THEMA                                                               
Con riferimento a precedenti discussioni in merito e, in partico-   
lare, al mandato di cui alla deliberazione del 4.6.87, il  Diret-   
tore illustra la nota datata 25.9.87, redatta dagli uffici e con-   



cernente una proposta di collaborazione con l'agenzia di  pubbli-    
cit… THEMA, volta a dotare di supporti creativi, grafici e  comu-    
nicazionali adeguati, l'azione - gi… intrapresa - di riposiziona-    
mento-ricostruzione dell'immagine  aziendale.  La  collaborazione    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

proposta, prosegue il Direttore, suggerisce tre  fasi  articolate   
come segue: prima fase (ottobre-dicembre '87): Progetto Nuova Im-   
magine Aziendale (L. 11.000.000); seconda fase  (ottobre-dicembre   
'87): Campagna Pubblicitaria Istituzionale (L. 12.000.000); terza   
fase (ottobre'87-giugno'88): Consulenza  Creativa  Globale  (Lire   
20.000.000). Dopo  aver  illustrato  in  dettaglio  le  tre  fasi   
suesposte, il Direttore propone, per iniziare, di dare corso alle   
prime due,le quali, contenendo corposi impegni, darebbero modo di   
valutare sul campo la proficuit… del rapporto e l'eventuale  suc-   
cessiva estensione dello stesso alla Consulenza Creativa  Globale   
prevista in fase tre. Si apre  un'ampia  discussione  al  termine   
della quale il Consiglio, preso atto dell'astensione  del  Consi-   
gliere Raiconi e del parere favorevole del Direttore,               
                            DELIBERA                                
di autorizzare l'avvio del rapporto  di  collaborazione  proposto   
con l'Agenzia Thema alle condizioni e  secondo  le  modalit…  de-   
scritte in narrativa e limitatamente alle prime due fasi (Proget-   
to Nuova Immagine Aziendale e Campagna  Pubblicitaria  Istituzio-   
nale).                                                              
INSERZIONI                                                          
Il Presidente sottopone all'esame del Consiglio  la  nota  datata   
17.9.87, redatta dagli uffici in ordine  alle  proposte  d'inser-   
zione tabellare nelle seguenti pubblicazioni: Guida delle  Regio-   
ni d'Italia, Guida Monaci, Qui Umbria, Annuario  Informativa  del   
Comune di Terni, Annuario delle Autonomie Locali. Fa presente che   
da alcuni anni siamo presenti nelle due guide a diffusione nazio-   
nale Guida Monaci e Guida delle Regioni d'Italia e nella guida di   
interesse regionale Qui Umbria. Si apre un'ampia discussione  nel   
corso della quale i Consiglieri Pellegrini, Ubaldini,  Raiconi  e   
Gallo si dichiarano favorevoli ad effettuare  un'inserzione  sol-   
tanto sulla Guida Monaci. Al termine il Consiglio, preso atto dei   
pareri espressi, sentito il parere favorevole del Direttore,        
                            DELIBERA                                
di autorizzare le inserzioni tabellari proposte, secondo termini,   
modalit… e costi indicati nella relazione di cui in narrativa,su:   
Guida delle Regioni d'Italia, Guida Monaci e guida QUI UMBRIA.      
CAPITALE SVILUPPUMBRIA                                              
Il Presidente illustra la situazione relativa  allo  stato  della   
sottoscrizione dell'aumento di capitale da L. 15.047.300.000 a L.   
17.124.700.000 (L.  2.077.400.000)  deliberato  nel  corso  della   
Assemblea Sviluppumbria del 25.3.87 e omologato in  data  5.5.87.   
Ad oggi detto aumento risulta sottoscritto e versato per comples-   
sive L. 280.400.000 dalla Regione dell'Umbria (L. 239.900.000)  e   
dalla   Banca    Popolare    di    Spoleto    (L.    40.500.000).   
Il Consiglio prende atto.                                           
FRAMO                                                               
Il Presidente, richiamata la recente  partecipazione  della  Svi-   
luppumbria alla FRAMO SpA, fa presente che Š stato sollevato  dal   
Presidente del Collegio Sindacale Maggesi, designato a rappresen-   
tare la Sviluppumbria quale Sindaco nella partecipata, il proble-   
ma relativo alla instaurazione di un rapporto contrattuale tra la   
ITALMACCHINE SpA, socio della FRAMO,  e  la  FRAMO  stessa:  tale   
rapporto, configurato inizialmente come affitto di azienda,  sem-   
bra invece configurabile quale locazione di immobile per uso  non   
abitativo con relative pertinenze (impianti e  macchinari).  Tale   
ipotesi viene infatti sostenuta dal legale  della  Sviluppumbria,   



Avv. Tarantini - cui Š stata rimessa la pratica -,  con  la  nota    
datata 25.9.87 di cui viene data  lettura.  Il  Consiglio,  preso    
atto dell'informativa, autorizza il rappresentante della  Svilup-    
pumbria nella FRAMO SpA, Maggesi, ad attenersi a quanto  suggeri-    

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

to dall'Avv. Tarantini nella nota citata in premessa.               
PROTER                                                              
CAU                                                                 
Il Presidente informa i presenti che il Progetto CAU 87, di cui a   
precedenti deliberazioni di questo Consiglio Š stato, dopo alcune   
consultazioni con la Sviluppumbria,  rielaborato  da  Proter  per   
l'intervento a favore di cassintegrati - a livello quadri - dello   
spoletino. Tale  operazione,  conclude  il  Presidente,  si  con-   
figurer… nei fatti come un servizio reale fornito  dalla  Svilup-   
pumbria attraverso la partecipata Proter a  soggetti  particolar-   
mente esposti alla recessione.                                      
Il Consiglio prende atto e approva.                                 
SEIP                                                                
Il Direttore, su invito del Presidente, richiamati  i  precedenti   
in ordine alla pratica SEIP Srl, informa i presenti che il pigno-   
ramento mobiliare richiesto nei confronti della  societ…,  giusta   
precetto notificato alla stessa in data 6.7.87, Š  risultato  ne-   
gativo. Essendo la SEIP proprietaria di beni  immobili,  prosegue   
il Direttore, appare possibile procedere - come suggerisce  anche   
l'Avv. Tarantini con nota del 17.9.87-ad un'esecuzione immobilia-   
re. Il Consiglio, preso atto dell'informativa, sentito il  parere   
favorevole del Direttore, all'unanimit…                             
                            DELIBERA                                
- di dare mandato all'Avv. Tarantini onde procedere ad  esecuzio-   
ne immobiliare nei confronti della Seip Srl; - di  promuovere  la   
liquidazione della Societ….                                         
IMMOBILI SVILUPPUMBRIA                                              
FABBRICATO MOIANO                                                   
Il Presidente informa i  presenti  che  durante  l'esecuzione  di   
opere di adeguamento alle norme CEI presso il fabbricato di  pro-   
priet… della Sviluppumbria in Moiano,  una  visita  di  controllo   
dell'U.S.L. (ex ENPI) ha determinato la necessit… di una integra-   
zione del lavoro precedentemente commissionato (delibera  Svilup-   
pumbria 9.4.87) per un importo  di  ulteriori  L.  1.141.000  IVA   
esclusa. Il Presidente fa inoltre presente che durante lo svolgi-   
mento dell'attivit… lavorativa della  Societ…  che  occupa  detto   
stabilimento, si Š resa necessaria la revisione di un  compresso-   
re di nostra propriet… facente parte della dotazione dell'immobi-   
le in questione:  tale  revisione  comporta  una  spesa  di  Lire   
780.000 IVA esclusa. Il Consiglio, preso  atto  dell'informativa,   
all'unanimit…                                                       
                            AUTORIZZA                               
gli esborsi di cui in narrativa.                                    
SEDE SVILUPPUMBRIA                                                  
Il Presidente informa i presenti che sono stati recentemente ese-   
guiti presso la sede Sviluppumbria, lavori di trasformazione  del   
locale adibito a garage (L. 716.000 IVA esclusa), nonchŠ  la  so-   
stituzione della porta di ingresso dell'ufficio di Presidenza (L.   
1.180.000 IVA esclusa). Inoltre, conclude il Presidente, Š  stato   
integrato l'impianto di condizionamento esistente per  una  spesa   
complessiva di L.  4.611.927  IVA  esclusa.  Il  Consiglio  pren-   
de atto dell'informativa e all'unanimit…                            
                            AUTORIZZA                               
gli esborsi di cui in narrativa.                                    


